

# Experto advierte que en Fiestas Patrias se bailará con mascarilla

Exministro de Salud se sumó al listado de especialistas en alerta por alza de contagios covid a un mes del "18". Minsal reportó que casos han subido un 32% en dos semanas.

Diego Gotelli C.

**D**esde hace cinco meses que Chile no presentaba niveles del covid tan altos como los registrados este fin de semana largo, cuando el país alcanzó su mayor cantidad de casos activos desde marzo al superar las 50 mil personas con capacidad de propagar el virus.

Y aunque la cifra presentó una leve baja ayer, cuando se quebró una racha de cinco días con más de 10 mil contagios por jornada, entre los expertos persiste una preocupación por el escenario epidemiológico que habrá en un mes más, cuando se esperan aglomeraciones en fondas y eventos dieciocheros para celebrar el aniversario patrio.

"Vamos a llegar a Fiestas Patrias con un alto número de contagios", advirtió ayer en Mega el exministro de Salud Osvaldo Artaza. "Para esa fecha vamos a tener que bailar con la mascarilla puesta", añadió el hoy decano de la facultad de Salud de la Universidad de Las Américas.

La alerta del experto se suma a la expresada en los últi-



MANUEL LEMA OLGUIN/AGENCIAUNO

Los expertos han alertado por la situación pandémica en que se realizarían las fondas este año.



## 60 MIL VÍCTIMAS

fatales acumula Chile por el covid en toda la pandemia, según informó ayer el Minsal.

mos días por varios especialistas, como el epidemiólogo de la Universidad de Chile, Gabriel Cavada, quien estimó en Canal 13 que el peak del rebrote actual ocurriría cerca de la semana del "18".

"Es probable que en esas fechas tengamos 80 mil a 100 mil casos por semana. Es una cifra altísima", vaticinó.

El médico Rodrigo Cruz, de la Universidad de Valparaíso, coincidió en radio Bío-Bío sobre la importancia de tomar medidas de autocuidado en fondas pues en las actuales condiciones serán espacios propicios para las infecciones.

De acuerdo al último balance del Ministerio de Salud,

ayer se reportaron 7.267 nuevos contagios, con un índice de positividad de 13,4%. Con ello, el país acumula un aumento de 32% en las infecciones en los últimos 14 días.

La semana pasada el Minsal estimó que las cifras de contagios se mantendrían altas durante varias semanas, por lo que llamaron a seguir medidas preventivas en los festejos dieciocheros para reducir el riesgo de infecciones.